

BIG ISSUE

Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Desa Kalitengah Hadiri Haul KH. Mu'tasim Billah Ke – 9

Muhammad Makruf - DEMAK.BIGISSUE.ID

Jul 26, 2023 - 11:53



Haul KH. Mu'tasim Billah ke – 9 ini yang dilaksanakan setiap tahunnya bertujuan bukan hanya sebagai ritual tahunan semata, akan tetapi momen untuk mempertebal keimanan kita

DEMAK - Babinsa Desa Kalitengah anggota Koramil 12/Mranggen Sertu

Somyani bersama Bhabinkamtibmas Polsek Mranggen Brigadir Munadi menghadiri undangan Haul KH. Mu'tasim Billah ke – 9, bertempat di makam Tumpangsari RT 02 RW 01 Desa Kalitengah Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Selasa (25/07/2023).

Hadir dalam kegiatan ini antara lain KH. Muhammad Busro, KH. Ahmadi Ali Yunus, KH. Ahmad Fauzi AH, KH. Imam Suyuthi dari Desa Brumbung, Kepala Desa Kalitengah Bpk. A. Saefudin SH, Bhabinkamtibmas Brigadir Munadi, Babinsa Sertu Somyani, Perangkat Desa Kalitengah, Para Kyai, Ulama dan Umara Desa Kalitengah, Pengunjung warga Desa Kalitengah 500 orang.

Ketua panitia Bapak Jayus dalam sambutannya mengatakan, ” bahwa Haul KH. Mu'tasim Billah ke – 9 ini yang dilaksanakan setiap tahunnya bertujuan bukan hanya sebagai ritual tahunan semata, akan tetapi momen untuk mempertebal keimanan kita.

Dalam Sambutannya Kepala Desa Kalitengah Bapak A. Saefudin, SH mengatakan. Kegiatan ini untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT dan mempererat tali silaturahmi antar warga masyarakat tanpa harus membeda- bedakan Suku, Ras, dan Budaya karena kita hidup di Indonesia khususnya di Desa Kalitengah Kecamatan Mranggen.



KH. Imam Suyuthi dari Desa Brumbung dalam Tausiahnya mengatakan dalam acara Haul ini yang bertujuan untuk mengirimkan doa dan mengenang Jasa beliau (KH. Mu'tasim Billah) sebagai ulama atau sesepuh Desa Kalitengah yang Mana KH. Mu'tasim Billah sewaktu masih hidup selalu menyerukan untuk warga masyarakat mempererat hubungan tali persaudaraan, hubungan silaturahmi yang baik antar warga Khususnya di Desa Kalitengah. Agar Desa Kalitengah selalu guyup, rukun dan damai."Ungkapnya".

Di kesempatan yang sama Bhabinkamtibmas Desa Kalitengah Brigadir Munadi menuturkan, ”berkumpulnya kita dalam Haul KH. Mu'tasim Billah ke – 9 ini merupakan bentuk kecintaan kita kepada tokoh Islam, Oleh karena itu mari kita jadikan momentum ini untuk mengevaluasi diri,” jelasnya.

Lebih lanjut Babinsa Desa Kalitengah Sertu Somyani menyampaikan, "dapat kita teladani dalam kehidupan sehari-hari sekaligus untuk merubah perilaku kita ke arah yang lebih baik dari sebelumnya, ini adalah salah satu dari hikmah acara Haul ini yang kita selenggarakan hari ini," tutup Babinsa.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak